



## Vollzeitpflege Pflegekinder / Pflegefamilien



Vollzeitpflege ist eine zeitlich befristete oder auf Dauer angelegte Erziehungshilfe für Kinder und Jugendliche in dafür geeigneten Familien.

Vollzeitpflege soll bei einer positiven Entwicklung des Kindes oder des Jugendlichen helfen.

Die Eltern sollen über die Vollzeitpflege eine Möglichkeit bekommen, die eigenen Fähigkeiten zu verbessern, um in naher Zukunft wieder allein Verantwortung für ihre Kinder übernehmen zu können.

Vollzeitpflege endet, wenn ihre gesetzlichen Ziele erreicht sind. Dann kann die Rückkehr des Kindes oder Jugendlichen in seine Herkunftsfamilie bedeuten oder aber auch den Verbleib in der Pflegefamilie.

Die Erziehungshilfe umfasst die Pflegearten Kurzzeitpflege (bis 8 Wochen), Wochenpflege (an 5 Tagen) und Dauerpflege.



Vollzeitpflege braucht Menschen, die zum Wohle des Kindes und des Jugendlichen mit den Eltern und dem Amt für Jugend und Familie zusammenarbeiten und dafür ihre Familie öffnen.



Ob eine Person oder Familie als Pflegestelle geeignet ist, wird durch den **Pflegekinderdienst** festgestellt:

AnsprechpartnerInnen für Menschen, die Vollzeitpflege leisten möchten, finden Sie in der Brookstraße 1 beim Pflegekinderdienst

Frau Breden (Zimmer 303) Tel. 590-2911  
Herr Jäger (Zimmer 304) Tel. 590-2476

AnsprechpartnerInnen für Familien, die Hilfe durch Vollzeitpflege in Anspruch nehmen möchten, finden Sie im

Stadtteilbüro Nord (Ferdinand-Lassalle-Str. 12) Tel. 590-3044  
Stadtteilbüro Mitte (Obere Bürger 39 a) Tel. 590-2817  
Stadtteilbüro Süd (Auf der Bult 20) Tel. 590-3282